



岩野っ子通信

平成 28 年度もよろしくお願ひします。

『主体と協働』『思いやりと感謝』 チーム岩野スタート

平成 28 年度は、全校児童 86 人、職員 17 人でスタートしました。今年度のスローガンは、『主体と協働』『思いやりと感謝』。勉強や部活動、自分の仕事や役割などに、意欲と責任をもって主体的に取り組んだり、互いに心を寄せ合い、協力して活動したりする姿をイメージしています。そういう活動を通して、思いやりと感謝の言葉にあふれる学校を目指します。ご支援をよろしくお願ひいたします。



😊 こんな子どもに！！ 😊

『気づき 考え 行動できる子ども』に！

豊かな人間性、人としての魅力を兼ね備える人は、どんな世界でも通用します。様々な人とのふれあいの中で人間性や人柄を磨いていくことが大切であり、それを補完するものが感性・知性・体力（忍耐力）だと考えます。様々な教育活動を通して、「気づく感性、自分で考え、判断し、粘り強く行動できる力」を育てていきたいと思ひます。

あいさつ日本一運動



あいさつがとっても上手な岩野っ子。
家庭や地域ではいかがですか？

- 伝わる声で元気よく
- 立ち止まって
- 笑顔で
- 家庭でも 地域でも

今月の行事

- 5月18日 全国学力学習状況調査
- 5月20日 歯科健診
- 5月23日 人権教育旬間（～6/3）
- 5月26日 人権集会
- 5月27日 内科健診

部活動開始～感動～

部活動が始まりました。3年生が新しく入部し、戸惑いながら参加しています。そんな中、高学年の先輩たちが声をかけ、ウォーミングの仕方や礼儀など、大切なことを優しく教え導く姿には感動します。縦の繋がりを大事にしていきたいと思ひます。